



DESTACADOS



Marco Avilés

Experto expone en nuestro plantel sobre participación del estudiante en su aprendizaje

Se trata del Dr. Genaro Zavala, del Instituto Tecnológico de Monterrey, México, quien trabaja en un proyecto sobre aprendizaje activo con académicos del Departamento de Física de nuestra casa de estudios. "El desafío de mejorar los procesos de enseñanza aprendizaje de nuestros estudiantes nos demanda la búsqueda de nuevas formas de enfrentar la docencia universitaria", destacó el académico. El vicerrector académico de la Universidad de Santiago de Chile, Dr. Juan Carlos Retamal Abarzúa, sostuvo que "los métodos de aprendizaje activos son una alternativa que se impone en las mejores universidades del mundo".



Marco Avilés

Más de 40 jóvenes integran nuestra delegación de intercambio para primer semestre de 2019

Una reunión de preparación llevó a cabo el Departamento de Relaciones Internacionales e Interuniversitarias con los jóvenes del Plantel que fueron seleccionados para realizar intercambio en el marco de la convocatoria de los programas de movilidad internacional. Alemania, Holanda, Finlandia, Escocia, Brasil y Argentina son algunos de los destinos que escogieron los 42 estudiantes que partirán durante el primer semestre de 2019. Para la directora del Departamento, Anoeck van den Berg, el objetivo principal de este proceso es que los beneficiados "tengan la oportunidad de ampliar sus horizontes y conocer otras realidades".



Hugo Salas

Derecho convoca a abordar temas vinculados con probidad, transparencia y corrupción

El Simposio de Derecho Administrativo organizado por esta unidad mayor de nuestra universidad contó con la participación de distintos especialistas del mundo jurídico y se ofreció gratuitamente gracias al financiamiento del proyecto Gestión de Redes para Futuros Egresados (IEP FDE-FE-01). El decano Jaime Bustos destacó el significado que tiene para la Facultad de Derecho organizar actividades de vinculación con el medio de este tipo en su segundo año de existencia.

U. de Santiago premia a los mejores deportistas del 2018 en el Aula Magna



Hugo Salas

La atleta Georgina Reyes Marileo y el tenimesista Sebastián Román Aravena fueron elegidos como los deportistas más destacados de la temporada 2018. Ambos recibieron las distinciones en el marco de la tradicional ceremonia de cierre del año deportivo, que cada periodo premia a quienes han tenido un desempeño sobresaliente en su respectiva disciplina.

Georgina, bicampeona nacional en los 800 metros planos, asegura que no se esperaba este reconocimiento, aunque admite que "fue una alegría enorme recibirlo de mi universidad después de una temporada intensa". Asimismo, el plantel distinguió por segunda vez a Sebastián, destacado medallista panamericano, para quien el premio se trata de "algo muy especial porque es la culminación de un exitoso año deportivo. Con esto puedo transmitirle a otros jóvenes que es posible compatibilizar los estudios y alcanzar grandes logros".

Por su parte, el vicerrector de Apoyo al Estudiante, Dr. Bernardo Morales Muñoz, aprovechó la oportunidad para anunciar que "estamos cada vez más cerca de constituir por primera vez el Consejo del Deporte y la Actividad Física de la universidad, para trabajar en conjunto por las metas que todos queremos lograr". En tanto, el jefe del Departamento de Gestión del Deporte y Cultura, Marcelo Bernal Terán, resaltó que "es importante reconocer la formación integral que brindan el deporte y la actividad física, contribuyendo al desarrollo humano de la comunidad estudiantil".

AGENDA

Conversatorio

El Centro de Estudios en Ciencia y Tecnología de los Alimentos (CECTA) invita al conversatorio "Aportes para la alimentación saludable y equitativa de la población: ¿ganar dinero o alimentar?", a cargo del investigador del CECTA y académico del Departamento de Gestión Agraria de la Facultad Tecnológica, Luis Sáez Tonacca. Edificio de Alimentos.

Viernes 4 de enero, 16:00 horas.

III Concurso de Fotografía Matemática "Math Lover"

La Facultad de Ciencia invita a la comunidad universitaria a participar en el III Concurso de Fotografía Matemática "Math Lover", que en esta edición contempla las temáticas: Matemática en nuestro entorno; Gente haciendo matemática; y Matemática en la naturaleza.

Plazo de entrega: 11 de enero de 2019 a las 23:59 horas.

| | | |
|---|-------|-----------|
| EL TIEMPO Santiago de Chile | | DÓLAR: |
| | 28° C | 698,00 |
| | MAX. | U.F.: |
| | 12° C | 27.565,79 |
| | MIN. | U.T.M.: |
| | | 48.353 |
| ÍNDICE UV/B: 11 EXTREMO | | |
| Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago | | |